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Ahr~it Convención 
Aduaneros de C.A. 

El Salvador cumple 
oportuna y eficazmente 
con las obligaciones que le 
corresponden en todos los 
órdenes en lo económico y 
financiero, expresó ayer el 
ministro de Hacienda, Dr. 
Jorge Eduardo Tenorio, en 
la inauguración de la Cuar
ta Convención de Agentes 
Aduaneros de Centroamé
rica y Panamá . 

En lo político, afirmó, el 
gobierno que preside el Dr. 

-Alvaro Magaña, camina 
firmemente hacia la conso
lidación de la democracia 
representativa como siste
ma adecuado para el de
sarrollo integral de la 
patria salvadoreña. 

Al saludar a las delega
ciones de los paises partici
pantes el ministro de Ha
cienda, manifestó compla
cencia por la realización de 
la Convención y felicitó a la 
__l'asa a la página 21 _ 

Aprobado préstamo€ ~.5 
millones para el FSV 

Con dispensa de trámites 
aprobó la Asamblea Cons
tituyente convenio de prés
tamo internacional de 5.5 
millones de dólar.es para la 
construcción de viviendas 
por la Financiera Nacional 
de la Vivienda. 

Durante la sesión consti
tuyente el diputado Anto
nio Genaro Pastore Mendo
za, pidió la · palabra y 
expresó que no se iba a 

oponer a la dispensa de 
trámites, como tampoco a 
la aprobación del crédito, 
pero que llamaba la aten
ción de todos sus demás 
compañeros constituyen
tes, sobre el interés decla
rado en dicho convenio que 
es del 14.6% anual, ajus
table cada 3 meses. 

Dicho ajuste, expresó 
Pastore, no se puede decir 
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€5 mil y €4 mil salario 
de presidentes del CCE 

Reformas a la Ley de Sa
larios del Consejo Central 
de Elecciones aprobó la 
Asamblea Constituyente 
en su última sesión plena
ria . 

Se estipula en las mis
mas que el presidente del 
Consejo, devengará un sa
lario de 2 mil 425 colones, 
más 2 mil 525 por gastos de 
representación y cuotas 
compensatorias por teléfo
no, telégrafo y correo de 65 

colones, que hacen un total 
de 5 mil 75 colones de suel
do para el presidente del 
CCE. 

El vice presidente y los 
demás miembros del CCE, 
obtendrán un sueldo de 4 
mil 75 colones cada uno. 

Estipulan las enmiendas 
asimismo, que todos los 
suplentes devengarán una 
dieta de 200 colones por se
sión a la que asistan, no pu
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A la venta 200 buses 
nuevos pone FIGAPE 

El FIGAPE, está presta 
a la venta de los 200 buses 
argentinos que el gobierno 
de la República adquirió 
mediante un convenio co
mercial para solucionar el 
problema del transporte, 
declaró ayer el presidente 
de esa institución, Sr. 
Carlos González . 

El Fondo de Garantía pa
ra la Pequeña Empresa, 
informó el señor González, 
dará grandes facilidades a 

los interesados en adquirir 
esas unidades para incor
porarlas cuanto antes al 
servicio colectivo. 

El precio unitario de los 
buses recalcó, será relati
vamente bajo, con un mar
gen de suficientes años de 
plazo para que los trans
portistas puedan pagarlos 
e ir amortizando mensual
mente el precio total de !á 
unidad adquirida. 
__pasa a la página 19 _ 

no propiedad para construir un 
hospital en Armenia se conoció ayer en la 
Asamblea, por medio de solicitud presenta-

-Foto de LA PRENSA, por GalAn hijo. 
CONVENCION ADUANERA. Delegados de todos los países auditórium de la Cámara de Comercio. El ministro de Ha
centroamericanos y de Panamá asistieron a la Inauguración cienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, deseó éxitos en las reso
de la Cuarta Convención de Agentes Aduaneros del área en el luciones y recomendaciones a los convencionistas. 

Desviación de política y 
los presupuestos analizan 

Para que expliquen aspectos relativos a los presupues-· 
tos de sus ministerios han sido llamados los titulares de 
Agricultura y Ganadería, Economía y Obras Públicas 
por la Sub Comisión de Hacienda No. 3 que estudian el 
presupuesto de 1983. 

formas y da el caso, explicaron, que " hasta la fecha en la 
Asamblea Constituyente ni tan siquiera hay proyecto 
donde el MAG pida la reestructuración de ese ministerio. 
Lo anterior traerla problemas de aprobarse el presupues
to tal como ellos lo presentan ya que entonces no podrían 
aplicarse muchos rubros por no existir o no estar autori
zadas algunas reformas que ellos pretenden". 

Algunos diputados dijeron que al conocer ellos el Presu
puesto del Ministerio de Agricultura y Ganadería , se en
cuentran con que en el nuevo presupuesto aparece que las 
regiones desaparecen, es decir que en muchos aspectos 
Agricultura volvería a su esquema anterior al de las re-

Será el ministro de Agricultura, Ing. Miguel Muyshondt 
Yúdice y los técnicos quienes expliquen dichos aspectos a 
esta sub comisión y luego nosotros a la Comisión de Ha
cienda. afirmaron. 

Fallece escritor 
Julio C. Castro 

Mucho pesar ha causado 
en los círculos intelec
tuales, administrativos, 
gubernamentales y muni
cipales del país, el deceso 
del señor Julio C. Castro, 
acaecida el pasado jueves. 

El señor Castro desem
peñó el cargo de superin
tendente municipal, en es
ta capital; también tuvo 
funciones administrativas 
en la Imprenta Nacional. 

Tuvo especial dedicación 
en la elaboración de cuatro 
ediciones que se denomina
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E.~ttuliante de 
Dcr·edw es el 
nuevo Síndi(~ ll 

(Santa Ana) . El estu
diante de Derecho, 
bachiller Osear Armando 
Guardado Monterrosa, in
tegra la municipalidad que 
preside el señor Daniel 
Alegria Vides, con el cargo 
de sindico. En nota dirigi
da a este diario, el 
bachiller informa lo ante
rior en la forma siguiente: 

Por otra parte el ministro de Economía, Dr. José Ma
nuel Pacas ha sido llamado por esta misma Subcomisión 
No. 3, para que nos explique un aumento de 14 millones en 
el presupuesto de esa cartera. Se nota también en ese 
mismo ministerio, asl como en el de Agricultura, que 
habrá cambios o reestructuración administrativa, dije-

"Permitome por este me
dio hacer llegar a usted un 
atento y especial saldud, 
comunicándole a la vez que 
a partir del dia 5 de no
viembre, se me ha conferi
do el cargo de sindico mu
nicipal, razón por la que 
me pongo desde ya a sus 
apreciables órdenes. Sin 
otro particular, y esperan
do porder servirle en algu
nas oportunidades. me 
suscribo como su atento 
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ARTISTAS DE TELETON. Ednita Nazario de Puerto Rico Y 
Dorothy Moore de los Estados Unidos, llegaron al país para 
actuar en beneficio de los niños minusválidos, en el Ciue Pre
sidente . 

Contra aun1ento de 
tarifas portuarias 

Proyecto de aumentar las tarifas de los 
servicios portuarios del pals se conoció 
ayer en forma extraoficial. Inmediata
mente la Asociación de Usuarios de 
Transporte Marítimo de El Salvador, se 
pronunció contra esa medida. 

AUSTRAMA, señaló que es preocupan
te que en los actuales momentos de aguda 
crisis se esté pensando en aumentar los 
costos y el manejo de la carga . 

Esto, ha señalado, golpea a los usuarios 
que son a quienes finalmente se traslada 
cualquier subida compensativa de los sa
larios, a los estibadores, asl como defi-

ciencias o retrasos en la reparación de los 
equipos, congestionamientos de bodegas, 
etc. 

Se señaló que en esta ocasión en parti
cular, pudiera ser que se quiere aumen
tar el poco manejo de carga o la poca 
afluencia que tienen nuestros puertos 
después de los "cambios profundos" y 
con el propósito de mantener los servicios 
al nivel en que se encuentran, ante la ex
pectativa y la esperanza de que algún dla 
nuevamente tengamos los tonelajes de 
exportación e importación de antes y que 
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